

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# B 14: Brücke über den Schattenring bei Stuttgart-Vaihingen (Stadtkreis Stuttgart)

02.09.2022

Erneuerung von vier Fahrbahnübergangskonstruktionen / Vollsperrung an den Wochenenden sowie nächtliche Vollsperrung an Wochentagen vom Freitag, 9. September 2022, bis Montag, 21. November 2022



Bei einer routinemäßigen Bauwerksprüfung wurden bei der Brücke über den Schattenring Schäden an den Fahrbahnübergangskonstruktionen festgestellt. Eine genauere Untersuchung hat anschließend ergeben, dass alle vier Übergangskonstruktionen im jetzigen Zustand nur eingeschränkt funktionsfähig sind und umgehend durch neue baugleiche Übergangskonstruktionen ausgetauscht werden müssen. Hierzu führt das Regierungspräsidium Stuttgart die Erneuerung der vier Fahrbahnübergangskonstruktionen durch. Für die Maßnahme muss die B 14 im Bereich der Brücke von Freitag, 9. September 2022, bis voraussichtlich Montag, 21. November 2022, abwechselnd in beide Fahrtrichtungen gesperrt werden.

Um die Verkehrsbehinderungen für die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer so gering wie möglich zu halten, werden die Arbeiten an den Wochentagen ausschließlich nachts unter Vollsperrung der jeweiligen Fahrtrichtung zwischen 20:00 Uhr und 5:00 Uhr durchgeführt. An den Wochenenden erfolgt von Freitag 20:00 Uhr bis Montag 5:00 Uhr eine durchgängige Vollsperrung beider Fahrtrichtungen.

Der Umleitungsverkehr wird in beiden Fällen über den Schattenring geführt. Die Umleitung wird entsprechend ausgeschildert.

Für die Erneuerung der Fahrbahnübergangskonstruktionen kommt ein modulares Überbrückungssystem zum Einsatz. Diese Überfahrtsrampe wird Wochentags zwischen 5:00 Uhr und 20:00 Uhr geschlossen. In dieser Zeit stehen den Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern somit beide Fahrstreifen zur Verfügung. Die Gesamtmaßnahme wird voraussichtlich 12 Wochen andauern.

Aus Sicherheitsgründen erfordert die Konstruktion der Überfahrtsrampe eine Geschwindigkeitsreduktion auf 50 Stundenkilometer.

Mit der Baumaßnahme investiert der Bund rund 1,15 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Anliegerinnen und Anlieger um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Bauwerke Verkehr](#)